Les débuts de l'histoire du pétrole - foreurs internationaux

Titre du texte: Les débuts de l'histoire du pétrole : Foreurs internationaux Extrait de « L'étincelle qui enflamma le monde » exposé au Musée canadien du pétrole]

[musique]



[une personne brasse un contenant de pétrole avec une pelle de bois.]

Narrateur : Il y a quelques mois, nous comptions 3 000 âmes. Aujourd'hui, il n'en reste qu'un dixième



[une photo de sept foreurs internationaux assis sur des chaises et cinq domestiques derrière eux est présentée. Ils sont vêtus de blanc.]

Narrateur : Beaucoup de nos garçons de Lambton ont voyagé vers des pays étrangers pour aider à l'exploration pétrolière.



[une photo montre des barils de pétrole empilés en forme de pyramide, avec des gens assis sur les barils à l'avant.]

Narrateur : Le monde entier est atteint de la fièvre du pétrole.



[une photo montre le Sphinx et une pyramide dans le désert.]

Narrateur : Ils ont emporté les outils et la technologie



[une photo d'un homme à cheval et de deux hommes sur des chameaux est montrée, avec le Sphinx et une pyramide derrière eux.]

Narrateur : qu'ils ont développé ici à Oil Springs, et l'ont répandue à travers le monde,



[une photo montre un champ rempli de tours de forage avec un groupe de travailleurs se tenant à une extrémité d'un pont en bois.]

Narrateur: dans 87 pays pour être exact.

Texte: Projet financé par

Le ministère de la Culture de l'Ontario Canada pour les espaces culturels

Une production de Avolution Multimedia